

vaises, se gravent pour toujours. — L'enfant tire les conséquences, de tout ce qu'il voit, et les circonstances les plus indifférentes sont pour lui un enseignement, en bien ou en mal, qui doit porter ses fruits. — Les règles qui nous dirigent dans notre vie d'homme dépendent souvent de ce qui nous a frappé étant enfant. — Assurément ce petit épisode peut paraître à d'autres fort insignifiant, moi j'y ai toujours vu une moralité et je me souviens qu'il fit sur moi dans le temps beaucoup plus d'impression que n'en eût produit le meilleur sermon.

Michel-Ange PÉRIER.